

# La nouvelle station d'épuration inaugurée

Samedi, la nouvelle station d'épuration a été inaugurée. Lors de son allocution, Pierre-Antoine Vallée, le maire, a rappelé que la décision de cette réalisation remontait à 2001, au départ de son premier mandat.

Pendant sept ans, les élus ont prospecté et essayé de trouver une solution économe et efficace pour satisfaire les usagers. Pour des petites unités, ils se sont heurté à un manque d'innovation dans l'offre de nouveaux procédés de traitement. En 2008, il a été décidé de suivre les recommandations et de se doter d'une station à boues activées.

Les coûts d'investisse-



**ACTIVÉES.** Le nouvel équipement est une station à boues activées.

ment et de fonctionnement sont importants. Pour diluer les charges fixes et réduire le prix du m<sup>3</sup> d'eau assaini, trois extensions de réseau ont été réalisées. Le montant total

de ces opérations s'est élevé plus d'1,5 million d'euros. Le total des subventions perçues est de 786.493€. Sans oublier 214.679 € d'avances remboursables à taux zéro.

Soit plus de 50 % du projet. Le reste à la charge des Thimoriens qui devront payer, pour une consommation moyenne de 120 m<sup>3</sup>, 3,08 € le m<sup>3</sup> d'eau assaini. ■